

COMITE CONSULTATIF PARENTS D'ELEVES

RESULTATS DU QUESTIONNAIRE

Le 17/11/2017 les représentants des parents d'élèves étaient conviés au premier comité consultatif de l'année avec comme ordre du jour :
« Résultats du questionnaire sur les rythmes scolaires »

En effet la mairie avait décidé avec les parents d'élèves l'an dernier de distribuer aux familles un questionnaire sur les rythmes scolaires pour pouvoir prendre une décision et organiser l'année scolaire 2018/2019.

Sur 1200 familles interrogées, il y a eu un taux de participation de 85%.
Les résultats sont sans surprise :

- **85% des familles qui ont répondu souhaitent un retour aux 4 jours**
- 15% souhaitent rester sur 4 jours et demi

La mairie étant aussi sur un projet de retour aux 4 jours, la décision est prise de réorganiser la rentrée prochaine avec cet axe là.

Le souhait de la mairie est de travailler en partenariat avec les enseignants et les parents sur cette nouvelle organisation avec une philosophie de « centre de loisir associé à l'école » (c'est à dire conserver ce qui fonctionne aujourd'hui et le réintégrer à la nouvelle organisation) avec trois grands axes :

- Créer des groupes d'activités (en faisant intervenir des associations) au sein des garderies
- Favoriser l'accompagnement scolaire
- Retravailler le coup de pouce et l'élargir

Le travail sera tout d'abord de définir le temps scolaire (amplitudes horaires) en priorité et surtout par les équipes enseignantes (mi janvier)
Ensuite de poser le cadre budgétaire (pour définir ce qui est réalisable)
Et enfin proposer et définir ensemble l'organisation des activités

Le centre aéré sera également enrichi.

Prochaine réunion deuxième semaine de janvier.

Pour plus d'information vous pouvez nous contacter

LES REPRESENTANTS DES PARENTS D'ELEVES